

Beatrix Zurek Stadtschulrätin

I.

Stadtratsfraktion Die Grünen – RL

Rathaus

Datum 03.12.2019

Das angestammte Personal im Tagesheim an der Helmholtzstraße sichern

Antrag Nr. 14-20 / A 04515 von der Fraktion DIE GRÜNEN/RL vom 10.10.2018, eingegangen am 10.10.2018

Sehr geehrte Damen und Herren,

Ihr Einverständnis vorausgesetzt, erlaube ich mir, Ihren Antrag als Brief zu beantworten. Für die gewährte Fristverlängerung bedanke ich mich.

In Ihrem Antrag baten Sie darum, dass das Referat für Bildung und Sport Maßnahmen ergreifen möge, um den Personalstamm der Belegschaft am Tagesheim an der Helmholtzstraße sicher zu stellen.

Hierzu kann ich Ihnen Folgendes mitteilen:

In Zusammenarbeit mit dem Personal- und Organisationsreferat wurden die Kriterien für eine Einwertung in Entgeltgruppe S8b TVöD für Fachkräfte an Kindertageseinrichtungen zum 01.09.2019 erweitert.

Das bisherige Kriterium "Migrationshintergrund" (mind. 50 %) wird um die Faktoren "Integrationskinder und Kontingentkinder" erweitert. Wenn mindestens 50 % der Kinder an einer Kindertageseinrichtung diese Kriterien erfüllen (Datengrundlage Durchschnitt der Monate Oktober-Dezember), ist eine Einwertung der Fachkräfte in Entgeltgruppe S8b TVöD möglich.

Zudem wird das Kriterium "Standortfaktor" nach Münchner Förderformel neu anerkannt. Dies bedeutet, dass alle Fachkräfte an Einrichtungen, die nach den Kriterien der Münchner Förder-

formel die Voraussetzungen für den Standortfaktor erfüllen, ebenfalls in Entgeltgruppe S8b TVöD eingewertet werden können.

Durch die Aufnahme des Kriteriums Standortfaktor kann auch für das Tagesheim Helmholtzstraße 6 die Einwertung der Fachkräfte in Entgeltgruppe S8b TVöD weiter gewährt werden.

Für die neuen Kriterien gilt der Überprüfungsturnus von 3 Jahren. Der Bildungsausschuss hat Anfang November 2019 beschlossen den derzeit gültigen Übergangszeitraum für den Standortfaktor von derzeit 1 Jahr zu verlängern. Somit ist bei Wegfall der Kriterien genügend Zeit gegeben, um auf die Veränderungen reagieren zu können.

Um Kenntnisnahme der vorstehenden Ausführungen wird gebeten. Ich gehe davon aus, dass die Angelegenheit damit abgeschlossen ist.

Mit freundlichen Grüßen

gez.

Beatrix Zurek Stadtschulrätin